

# 

#### 「例会は親睦なり、深めよう親睦!

· 例会日 毎週金曜日 12:30 ・会 長 井田 武憲

·幹事 桜井 ·会報 占橋 雅博 · 例会場 〒488-0801

尾張旭市東大道町原田2570-3 裕志 - 事務局 尾張旭市商工会館 TEL 0561-54-1263 FAX 0561-54-8945

E-mail: owariasahi@mtehiglobene.jp. URL: http://www.owariasahi-rc.jp/

#### ふれあい、思いやり、そして握手

第2020回 2012年7月28日(土) No. 1910

本日のプログラム Today's Program

点 籦 夜間例会

於 松山閣 松山 ミットランドスクエアー店

ロータリーソング「奉仕の理想」

前 第2019回 2012年7月20日(金) 記

# 東尾張分区 小原 久和ガバナー補佐

**〇斉 唱**:「君が代」・「奉仕の理想」 〇来訪者:東尾張分区 ガバナー補佐

> 小原 久和君 (名古屋城北RC)

RI第2760地区 地区副幹事

奥村 哲司君 (名古屋東RC)

東尾張分区 分区幹事

(名古屋城北RC) 後藤 訓美君

**〇出席者**:会員26名中21名出席 出席率80.76% 前々回補正出席率は7月6日分100%



△前列左から後藤分区幹事、小原ガパナー補佐、岡村地区副幹事 後列左より井田会長、桜井幹事

#### 会長あいさつ 井田 武憲

本日は、ガバナー補佐訪問と入会式と二つの 大きなイベントが行われ、祝福すべき例会だと 思います。

まず、小原久和東尾張分区ガバナー補佐、奥 村哲司地区副幹事、後藤訓美分区幹事におかれ ましては、ご多忙の中、当クラブにご来訪され 感謝申し上げます。例会前の会長幹事懇談会、 例会卓話、クラブ協議会と諸々ご指導のほどよ ろしくお願申し上げます。小生も2008~09年度、 安藤ガバナー補佐の分区幹事として各クラブに 訪問させていただいたことをなつかしく思い出 しました。

次に、新入会員入会にさいしましては、瀬戸 信用金庫常務理事、浅野善吉君が入会され当ク ラブの新星として活躍されますよう、会員一同 歓迎申し上げます。

また、7月6日には、桜井幹事、森会員とも ども水野義則市長を表敬訪問しました。市長は、 若く明るく親しみのある感想をもちました。当 日は、秋田誠副市長にもお会いし、桜井幹事と 小学校の同級生ということで親しくあいさつをか

#### 会員増強および拡大月間

| -    |             |              |             |               |
|------|-------------|--------------|-------------|---------------|
|      | 8月 3日 (金)   | 8月11日 (土)    | 8月17日(金)    | 8月21日(火)      |
| 例    | 卓話者:会員増強委員会 | 10日(金)振替     | 定款第6条第一節により | 24日(金)振替      |
| 会    | 箕輪 良孝委員長    | 伊那RC・尾張旭RC交流 | 休 会         | 千田 毅ガバナー公式訪問  |
| 予    | 演 題:「会員増強月間 | 納涼例会         |             | (瀬戸・瀬戸北・愛知長久手 |
| 定    | に因んで」       | 12日(日)       |             | ・尾張旭RC合同例会)   |
|      |             | 伊那RC・尾張旭RC合同 |             | 於グレイセル        |
| 3分間  |             | ゴルフ大会        |             |               |
| スピーチ | 森井 晴生 君     | _            | _           | _             |

わしてきました。

次回7月28日(土)は、新年度初の夜間例会です。 名駅ミッドランドスクエアの京料理、松山閣、松山 にて開催します。全員で会を盛り上げてスタートを しましょう。よろしくお願いいたします。

# 幹事報告

- ・7/13 第2回クラブ協議会 於商工会館 井田会長以下13名出席。
- ・7/17 地区ロータリー未来委員会 於ガバナー事務所分室 大野ロータリー未来委員出席。
- ・本日の会合:第3回クラブ協議会
- ・次回の例会:7/28 夜間例会
- ・例会変更のお知らせ:別紙

### ニコボックス

○今日は補佐訪問です。よろしくお願いいたします。(名古屋城北RC)

ガバナー補佐 小原 久和君

○地区副幹事として訪問させていただきます。よ ろしくお願いいたします。(名古屋東RC)

岡村 哲司君

○東尾張分区ガバナー補佐 小原 久和君、RI第2760 地区地区副幹事 岡村 哲司君、東尾張分区分区幹事 後藤 訓美君をお迎えして。本日はよろしくお願い いたします。

#田 武憲君、飯田 幸雄君、大嶋一二三君 大野 良之君、加藤 勇夫君、加藤 清久君 唐井 仁一君、小柳 和之君、谷口 伸夫君 西尾 輝久君、古橋エツ子君、 古橋 裕志君 箕輪 良孝君、森 和実君、山田 直樹君 〇浅野善吉さんの入会を祝して。新メンバーとして多

井田 武憲君、桜井 雅博君、飯田 幸雄君 ○浅野善吉さんの入会を祝して。歓迎いたします。

大なる期待をしています。会員一同歓迎いたします。

大嶋一二三君、大野 良之君、加藤 清久君 唐井 仁一君、谷口 伸夫君、仲澤 昌容君 西尾 輝久君、丹羽 敏行君、福岡 健君 古橋 裕志君、箕輪 良孝君、山田 直樹君

○昨日の中日新聞に私どもの教会と阿武松部屋の記事が載りました。ご一読下されば幸いです。

森井 晴生君

○福岡 健さんありがとうございました。7月 16日に東名ボウルに行ってきました。

森 和実君

# 卓 話

7月13日分

#### 国際奉仕委員会 飯田 幸雄

今年度のRI テーマは「奉仕を通じて平和を」でありそして地区のテーマは「~Touch the Ro tary~ ふれあい、思いやり、そして握手」であります。



基本的には、ロー

タリーの綱領の第4項に表現されている「奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること」であります。

具体的には、国際奉仕の基本指針が手続要覧の 第9章で述べられており、国際奉仕は、概念上、 次のような四つの分野に分類されております。

- ① 世界社会奉仕プログラム
- ② 国際的教育と文化交流活動
- ③ 特別な国際デーや国際週間・月間と催し
- ④ 国際的な会合

さらに、RI第2760 地区国際奉仕委員会の活動 方針「国際理解を深め、奉仕を通じて平和を実 現させましょう」などを参考にし、地域および 当クラブの実情に充分に配慮しながら、当クラ ブの身の丈に合ったプロジェクトを推進して行 く予定です。

#### 新世代奉仕委員会

古橋エツ子 (代理 古橋 裕志)

「世代をこえて支えあおう」

2012年度の新世代 奉仕委員会の活動 は、まず従来からの ソフトボール、ドッ デッボール、フット ボール、サッカー、な かとびなど、スポー ツ大会や子ども会で



の表彰・メダル贈呈を引き続き実施してまいります。

そして、昨年度から実施されている東日本大震災 へのボランティア活動への支援も視野にいれた 活動も継続することを願っています。このボラン ティア活動は、ボランティアを行う名古屋経営 短期大学や名古屋産業大学の学生たちへの支援 だけでなく、ロータリークラブのメンバーもいっ しょに参加し、現地での様々な場面で、ともに奉 仕することで、世代を超えた支え合いが実現でき ると思います。まさに、「出でて、奉仕し」を実践 することにもつながると思います。さらに、尾張 旭市で培われてきた多くの文化行事でも、子ども たちへの支援だけでなく、いっしょに参加できる 行事にも注目していきたいです。多世代世帯が 減るなかで、将来を担う子ども・青少年たちへ の文化面で、世代をこえた育成にも尽力できる 委員会となるように努力してまいります。会員 の皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。

#### 職業奉仕委員会



#### 伊豆原浩二

ンの果たす役割は②の意味そのものと思います。 昨年度は「四つのテスト」の唱和から「職業 奉仕とは」を再考にし、再認識する道が開かれ ました。今年度もこれを継続するとともに、そ れに加えて私たちが生業とする仕事を通じて、 献身的に日々実践する活動を「楽しく」展開す ることへ拡大したいと思っています。皆様の賛 同と協力をお願いいたします。

#### OFDY委員会 大野 良之

OFDY(尾張旭ロータリークラブ国際・地域青少年育成基金: Rotary Club of Owariasahi International and Territory Fund for the Development of Youths)委員会の本年度(2012-2013年度)の活動事業方針について



スポーツ大会実施主体への貸与すること、(2)市内三中学校合同演奏会への協賛後援(楽器運搬費への補助)の二つであった。本年度には、市内の旭野高校の定期演奏会や尾張旭児童合唱団への協賛(金銭的後援)を考慮中である。また、9月初旬に実施計画中の東北災害支援ボランティア事業(学生参加があった場合には)への金銭的援助も考慮中である。なお、当RC内の新世代委員会とODFY委員会との関係については改めて検討する必要があると認識している。

# 入会式

#### 新入会員紹介



小原ガパナー補佐 より会員パッヂを着 けてもらう浅野君



あさの ぜんきち

会 員 名:浅野 善吉

生年月日:1954年(S29)9月10日生

事業所:瀬戸信用金庫

所 在 地:瀬戸市東横山町119-1

役 職:常務理事職業分類:信用金庫家 族:ご夫人、長女趣 味:ドライブ、ゴルフ

# 卓 話



国際ロータリー第2760地区 2012~13年度 東尾張分区ガバナー補佐 小原 久和

今年度、東尾張分区ガバナー補佐を承りました、名古屋城北ロータリークラブの小原久和です。この1年間よろしくお願いします。今日は千田ガバナー補佐の露払いのような立場で参りました。ガバナー補佐の役目は読んで字の如くガバナーの補佐と同時に各クラブの支援、サポートという役目もあります。ロータリーも100年を超えますと規約、組織も複雑になってきました。私もまだまだ勉強不足の点だらけですが、一生懸命やらせていただきます。

先ほど会長・幹事様と今年度の方針、クラブ運営についてお伺いしました。「今年度頑張ります。」ということが話の隅々にまで感じ取られ、これはすごいと感じているところです。

尾張旭ロータリークラブは一昨年40年を迎えられた、分区では中堅クラブです。名古屋の住宅地域ですが、企業が少ないのでクラブにとっては大変です。地元密着型のロータリーを目指して頑張って下さい。現実に、当クラブは「奉仕活動は地元、住民と共にある」という姿勢で取り組んでおられます。このことは大いに評価されてもいいのではないかと考えています。

R I 会長に田中作次様が就任されました。3人 目の日本人の会長です。方針、挨拶はクラブ計 画書にも載っていますのでよくお読みください。 今年は「奉仕を通じて平和を」がテーマです。 平和という言葉はロータリーでは2か所に出てき ます。ロータリーの綱領の4つ目の最後の言葉に 「・・・と平和を推進すること。」。もうひと つはロータリー財団が援助している、ロータリ ー平和センターです。平和というと戦争が浮か んできます。国際的な関係に用いられる事が多 いようです。ロータリーは「国法の順守」とい う大前提があり、国の法律、行動には従わねば なりません。したがって戦争に対する直接的な 行動は無理ですが、戦争の原因であろう、貧困 ・医療・教育などに間接的に協力、奉仕すべき でしょう。ロータリーの奉仕の精神の目的、向 こうにあるものは平和ではないでしょうか。 100年以上に亘り、奉仕の精神を唱えてきました が、これからの目標はそのあたりにあるような 気がします。世界の、国の、地域の、民族の、 宗教の、家庭の平和は人類の目標であり、ロー タリーの目標でもあるのではないでしょうか。

5大奉仕を充実、実行し、住民、地域に印象を与える。そして広報活動を通じてロータリー活動、奉仕を理解してもらう事が会員の増強、強いロータリークラブを創ることになると考えます。会員も意識を高め、ロータリアンであるさで、まずどんなときでも胸に「バッヂ」を付けましょう。これは問意ではなく意識の高揚にもなります。仲間意識も呼び起こします。

ロータリーもすでに考えられているでしょうが、 機構の見直し、単純化により理解され易いロータリー、そして高齢化社会の到来による会員、 役員の高齢化にも注意しなければいけないなど 問題は目白押しです。皆様のご発言、御協力を お待ちしております。

# 第3回クラブ協議会

日 時 2012年7月20日(金)13:40~ 場 所 尾張旭市商工会館 第一会議室

議 題1)委員会報告(ガバナー質問)

出席者 小原 久和ガバナー補佐

岡村 哲司地区副幹事

後藤 訓美分区幹事

#### 会長あいさつ

本日は当クラブのガバナー補佐訪問にあたりお忙しい中、地区副幹事、分区幹事ともどもご来訪賜りまわりありがとうございました。

さて、会長幹事懇談会におきましては、私からの質問として、東日本大震災被災高校生プロジェクトにつ

い地分解まの のとのおたな判ま が記しるをして がある。 のとのおんな判ま がある。

つきまして は、その内容 について理事



会において、お諮りし実行に移していきたいと思いま す。その節はご協力のほど、よろしくお願いいたしま す。

では、それぞれの委員会から本年度の方針および事前にお願いしてあります質問等について協議会に入りたいと思います。その結果を参考に当クラブ運営に役立てていきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

#### ≪各委員会・委員長報告≫

#### クラブ管理委員会 副会長・会長エレクト・OFDY委員会 委員長 大野 良之



を保ちながら活動することになっております。当クラブ運営委員会は各クラブ委員会の調整に心がけること にしております。

G補佐の名古屋城北RCは当クラブ会員人数も近いようですので、名古屋城北RCでの組織状況と方針をご教示下さい。

#### 小原ガバナー補佐からの解答

名古屋城北RCでも組織的にはCLP的体制をとってはいるが、現在運営に特に困ったことがないので、 現実的には昔ながらの方法で運営しています。

また、CLP体制は小規模RCを強化するのに役立つとは言われているが、その体制をとった結果(強化された)の評価はまだなされていないと思います。

#### 例会運営委員会 (S・A・A) 会場・出席委員会 委員長 唐井 仁一

ロータリーの基本は奉仕と親睦であると云われております。例会は毎週開催され一番親睦を深める重要なプログラムであると思います。

しかし、40年以上の歴史を持つ当クラブでは、 どうしてもまんねりになってしまいます。

そこで、今年度は会場のレイアウトを一新しました。また、スクリーンには尾張旭の城、旭城の四季を写したり、クラブのイベントにおけ

る会員のほほえましい姿を写真にとり、スクリーンに映し出す事にしました。

さらに、例会での座る場所が固定化している 現状がありますので、広く親睦を深める目的で 毎月1回、くじ引きによるテーブル席の抽選を行 う事にしました。

他クラブにおいてユニークな例会を行っているクラブがありましたらお聞かせ下さい。

#### 小原ガバナー補佐からの解答

例会場におけるテーブル配置は、委員会毎に 席を決めている所もある。ただ、肌のあわない 人と同席になるのは、食事を取っていてもおい しくないという面もある。

また、毎回くじ引きとなるのも負担が大きいので、月に1回ぐらいがちょうど良いのではと思います。

ユニークな例会と云うのは、まだ訪問回数が 少ないので、今は思い当たりません。ただ、あ まりユニーク過ぎても困ると思います。

#### 地区副幹事からの解答



聞るたのき考たのと、く法りでといると、くなっ会引参しなった。

#### ニコボックス・広報委員会 クラブ会報・広報・資料保存・雑誌委員会 委員長 古橋 裕志

- ・ロータリーの広報とは、どのような所見をお持ちですか。
- ・これからの広報の役割は何か、お考えがありましたら、指針をお聞かせ願えませんか。

#### 小原ガバナー補佐からの解答

広報は、会員増強に外的にはクラブへの体験 参加、奉仕活動のPR、広報活動の充実です。

そして広報活動を通じて、ロータリー活動、 奉仕を理解してもらうことが、会員の増強、強 いロータリークラブを創ることことになり、広 報だけでなく、意識の高揚にもなります。

奉仕の内容方向、効果を充実、再確認させ、 地域、住民の方の理解評価を得る。IT、マスコミ等の広報活動を通じて認知度の向上を図る。 「バッヂ」をどんな場所でも、どんな時でもつけましょう。広報に役立つことはもちろん意識の高揚にもなります。

#### プログラム委員会

#### 委員長 加藤 清久

例年、プログラムは7~8割定例的なものに なっています。

11RCの中で、特にめずらしい、ざん新なアイデアを持っているか、我がクラブに参考させていただき、来期以降の参考にしたい。

#### 小原ガバナー補佐からの解答

しートよ談診に体例まーてツ、ろ、、お操会す般、サ植 定例い、等論スポ樹ず期会て早あとポー、相検内は朝り



#### 親睦活動委員会 委員長 山田 直樹

#### 代理 仲澤 昌容

親睦への考え方の質問です。クラブ内、ロータリアン同士での親睦のあり方についてどうあるのが望ましいのか? また、地域に密着を重点としている当クラブは、どのように地域と親睦するのがよいのか、お考えを教えて下さい。

#### 小原ガバナー補佐からの解答

地域に密着する親睦は、身障者、子どもを対象に行うのが、良いではないでしょか。マスコミも話に乗りやすいでしょうし、広報にもつながっていくと思います。クラブ内の親睦は、どのような人とともお付き合いすること。そして先輩はたてることだと思います。

#### 財務・会員増強委員会

#### 委員長 箕輪 良孝

- ・隣接地区(守山)の事業所へのアプローチ
- ・体験会員(準会員)制度のスタート
- ・ベテラン会員のクラブ内での処遇の工夫

#### 小原ガバナー補佐からの解答

資料に適切な内容が有り参考にする。 現在貴クラブが取り組んでいることで良いではないか。

#### 会員組織委員会

#### 会員選考・直前会長・ロータリー情報委員会 委員長 西尾 輝久

直前会長(ロータリー情報)の役目としましては、全会員に対しての情報発信と新人会員の研修があると思いますが、特に新入会員の退会防止には力をいれなければならないと考えております。他地区で良い方法があれば教えてほしい

#### 小原ガバナー補佐からの解答

ほとんど全てのクラブで研修マニアルを作っておられるようであります。具体的には、入会時は紹介者にサポートをしていただく、例会時の席を配慮する。ニコボックス委員に任命する。「ロータリーの友」を読んでいただく等があります。

#### 奉仕委員会

委員長 伊豆原浩二

#### 代理 幹事 桜井 雅博

「職業奉仕と実践」について考えるに、「個



人識行能つがれの聞かれの聞いとのあるおかせのの、しテるが考せののあるが考せのあるが考せい。

#### 小原ガバナー補佐からの解答

自分の職業・仕事を一生懸命努めることで、 最もよく奉仕するもの、最も多くの報酬を得る。 ということを実感していくと思う。四つのテス トは全ての活動にあてはまると思う。

#### 社会奉仕委員会

#### 委員長 福岡 健

①瀬戸、尾張旭、長久手の3市には国際交流協会があり、それに対して、何らかの支援ができたらと思います。理想としては、瀬戸、瀬戸北、愛知長久手、尾張旭の4RC共同事業で実施したいと思いますが、

②かって地区大会で小泉純一郎元首相の講演を 拝聴しました。ロータリークラブには、このような著名人をお招きする力があります。せっかくの機会ですので、一般の人々にも聴講を呼びかけて、もっと開かれた活動をすれば、理解が深まり、会員増強もしやすいのではないでしょうか。

#### 小原ガバナー補佐からの解答

①行政が中心になって活動しているので、4RCでの意見をまとめて市と相談して、進めてはいかがでしょう。

②大変良い意見と思いますので、地区で提案してみます。

#### 国際奉仕委員会

#### 委員長 飯田 幸雄

小規模のクラブで出来る国際奉仕プロジェクトの事例があれば教えてほしい。

#### 小原ガバナー補佐からの解答

社会奉仕委員会からも提案あったように国際交流協会へのアプローチも有用であると思われる。愛知長久手RC地区国際奉仕委員長がおられるので、4RCで国際奉仕プロジェクトを立案するのも一案かもしれません。

#### 新世代奉仕委員会

#### 委員長 古橋エツ子

2012年度も、従来どおりスポーツ大会や子ども会での表彰・メダル贈呈を実施し、昨年度から実施している東日本大震災へのボランティア活動を行う学生たちの支援もいたします。さらに、将来を担う子ども・青少年たちへの文化面「尾張旭市で培われてきた多くの文化行事など」、育成に尽力するためにはどのような努力が必要か、教えていただけますでしょうか。

#### 小原ガバナー補佐の解答

まず、地域の小学校・中学校などで、生徒数

のを校伺さいま学紙「座多選のうれかす校教お」いん要こると。で室料ないを望とと思た「」理ど校学をよい、折、講を



開催、実施することも考えられますし、交通安全の指導などもいかがでしょうか。新世代への支援活動については、ロータリークラブ事務局にいろいろな活動の一覧記録がありますので聞かれるとよいでしょう。

#### ロータリー基金 ロータリー財団委員会

#### 委員長 谷口 伸夫

当地区での新地区補助金およびグローバル補助金の対象とされた具体的事業にはどんなものがありますか

#### 小原ガバナー補佐からの解答

地区よりFAXさせます。

#### 米山記念奨学委員会

#### 委員長 森 和実

米山奨学生の選出方法について見直すところ があるのでないでしょうか。

多くの優秀な候補者の中から、限られた人数を選出しなければならず、ご苦労が大きいことと思います。しかし「優秀な人であれば」を原則としているようですが、定義がはっきりとしていません。諸外国の留学生のレベルはそれぞれで異なっています。例えば「日本語の堪能な人」との定義は、それが壁となり、地域(国)が偏る可能性があるのではないでしょうか。

奨学生選出のあり方をいろいろ考えるべきではないでしょうか、お考えを伺います。

#### 小原ガバナー補佐からの解答

その通りだと思います。奨学生選出の際、中には大学側の強力な(推薦)支援もあるようで、 候補者の留学生の良し悪しが分からないケース も無きにしも非ずだ。

その選出方法については課題であり、考えて いく必要がると思う。

#### 桜井幹事

本日は貴重な時間を有意義に過ごすことができました。補佐様にはご指導ありがとうございました。



尾張旭市 の (メーージキャラク ターの「あさ ぴー」で す。

